



Situation

- Profession : Responsable Amélioration Continue
- Entreprise : LISI Automotive
70270 MELISEY
<https://www.lisi-group.com/fr/index.html>
- Depuis : octobre 2017

Formation(s)

- Ingénieur systèmes de production - ENSMM Besançon

Expériences

- 2010-2011 : Responsable Découpe tissu - Composite Industrie à Bondoufle.
- 2011 - 2016 : Superviseur de Production - Faurecia à Audincourt.
- 2016 - 2017 : Coordinateur amélioration continue - Flex N Gate à Audincourt.
- Depuis 2017 : Responsable Amélioration Continue - Lisi Automotive à Mélisey.

Quelle est ta devise ?

Le progrès n'a pas de limite !

Comment et pourquoi as-tu choisit cette profession ?

Ma formation et mes différentes expériences m'ont peu à peu donné l'envie de me consacrer à l'amélioration continue, après avoir appliqué bon nombre de concepts en tant que superviseur.

Quels sont ses avantages et ses inconvénients ?

Ce métier permet d'avoir des projets très variés et de travailler avec tous les services et métiers présents sur site. La résistance au changement représente le plus gros challenge au quotidien.

Quelles sont les qualités indispensables pour l'exercer ?

Patience, ouverture d'esprit.

Pourquoi avoir participé aux Golden Tech ?

Nous avons commencé à travailler avec Astrée Software (le sponsor de l'épreuve) en 2019, et ceux sont eux qui m'ont parlé de l'organisation de ce concours. J'y ai vu une bonne opportunité de tester mes connaissances et mon utilisation de leur solution.

Quels liens as-tu eu ou as-tu toujours avec les sponsors ?

Notre projet de déploiement du MES Aquweb est maintenant bien avancé sur le site de Mélisey, et d'autres sites du groupe vont maintenant se lancer dans le même type de projet. Nous travaillons en étroite collaboration toutes les semaines, et cela risque de durer quelques années encore !

Que s'est-il passé après ta victoire ? Que t'a-t-elle apporté ?

Je n'ai malheureusement pas pu être présent à la remise des prix, mais de nombreux collègues ainsi que le sponsor ont pris le temps de me contacter pour me féliciter. Cela m'a permis d'avoir plus confiance en moi.

Ton plus beau souvenir de la compétition ?

Recevoir les encouragements de mes collègues pendant le déroulement de la compétition !

Ton conseil pour les futurs candidats ?

Prendre le temps de regarder les choses avec du recul, ne pas foncer tête baissée !

